

Tomás Hernández, Pascual (Espagne)

[original: espagnol]

Note verbale

L'Ambassade du Royaume d'Espagne présente ses compliments au Secrétariat de l'Assemblée des États Parties de la Cour pénale internationale et, suite à la note verbale ICC-ASP/21/SP/10 du Secrétariat, a l'honneur de proposer la candidature de M. Pascual Tomás Hernández au poste de membre du Comité du budget et des finances dans le cadre du Groupe des États d'Europe occidentale et autres États, pour les élections qui auront lieu lors de la vingt et unième session de l'Assemblée des États Parties prévue en décembre 2022 à La Haye.

Le curriculum vitae contenant des informations détaillées sur l'expérience et les qualifications de M. Tomás Hernández est joint à la présente note verbale.
